

EFE



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Los Museos de la Paz de Hiroshima y Nagasaki reciben récord de visitantes

Los Museos de la Paz de Hiroshima y Nagasaki recibieron en 2024 a unos 3 millones de visitantes, cifra récord que llega después de que los supervivientes de las bombas atómicas ganaran el Premio Nobel de la Paz y mientras el país vive una oleada de turismo.

El Museo Memorial por la Paz de Hiroshima recibió a más de 2 millones desde abril 2024 hasta febrero pasado. Y en marzo, alcanzó los 80 millones de visitantes desde su apertura, en su 70 aniversario.

La escultura "Memoria futura - Triciclo", donada a la Ciudad de Ginebra, Suiza, recuerda a Shinichi Tetsutani, quien tenía 3 años cuando EE.UU. lanzó una bomba atómica sobre Hiroshima, en 1945.